

## ABSTRAK

Setelah Hampir 15 tahun KIRBI (Koperasi Industri Rajutan Binong Jati Bandung) mengalami mati suri akhirnya di tahun 2015 ini Kirbi mengalami kebangkitan kembali dengan adanya bantuan yang di berikan oleh presiden RI Jokowi sebesar Rp.250.000.000 pada saat kunjungan kerja. Kurangnya tenaga kerja ahli di Binong Jati membuat integrasi di internal perusahaan tidak terjalin dengan baik. Integrasi internal dipengaruhi oleh kordinasi, komunikasi, dan kerjasama.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui implementasi kordinasi, komunikasi, kerjasama dan seberapa tinggi kinerja UMKM di Binong Jati serta untuk mengetahui seberapa besar pengaruh kordinasi, komunikasi, kerjasama terhadap kinerja UMKM di Binong Jati.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif deskriptif dan konklusif (kausal), dengan data cross section. Populasi dalam penelitian ini adalah pengusaha UMKM di senta industri Binong Jati Bandung yang berjumlah 170 orang. Penelitian ini menggunakan *slovin nonprobability sampling* sedangkan teknik analisis statistik yang digunakan adalah analisis regresi berganda. Variabel dalam penelitian ini adalah Kordinasi (X1), Komunikasi (X2), Kerjasama (X3) dan kinerja (Y) sebagai variabel terikat.

Hasil penelitian menunjuk kan bahwa kordinasi, komunikasi dan kerjasama yang terjadi di Binong Jati sudah baik. Selain itu variabel kordinasi , komunikasi dan kerjasama memberikan pengaruh sebesar 55,2% terhadap kinerja. Sedangkan sisanya sebesar 44,8% merupakan kontribusi variabel lain selain kordinasi , komunikasi dan kerjasama. Secara parsial kordinasi memiliki pengaruh sebesar 79,2%, komunikasi memiliki pengaruh sebesar 77,5%, dan kerjasama memiliki pengaruh sebesar 77,3%.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa kordinasi, komunikasi dan kerjasama secara simultan mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kinerja umkm di Binong Jati. Kordinasi, komunikasi dan kerjasama secara parsial memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kinerja UMKM. Saran yang dapat diberikan dalam penelitian ini agar pengusaha memiliki tujuan yang baik untuk membangun dan mengembangkan sentra industri Binong Jati dan meningkatkan ketepatan waktu dalam penyampaian informasi agar integrasi internal tetap berjalan dengan baik.

Kata Kunci : *Internal Supply Chain*, Integrasi, Kordinasi, Komunikasi, Kerjasama